

2024-05-31

### Si la ciudadanía quiere información oficial y certera deberá esperar la información del PREP y de los conteos rápidos: Ernesto Ramos

Autor: Juan Manuel Jiménez

Género: Nota Informativa

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/5/30/si-la-ciudadania-quiere-informacion-oficial-certera-debera-esperar-la-informacion-del-prep-de-los-conteos-rapidos-ernesto-ramos-641656.html>

En entrevista para Metrópoli con Juan Manuel Jiménez, Ernesto Ramos, consejero electoral del Instituto Electoral de la Ciudad de México habló del PREP y los conteos rápidos.

"El PREP y los conteos rápidos son dos mecanismos de información que implementamos desde el Instituto Electoral de la Ciudad de México, son por lo tanto mecanismos oficiales pero que no dan resultados definitivos. Uno da, el PREP da resultados preliminares y en los conteos rápidos dan estimaciones estadísticas de los probables resultados", explicó.

Dijo que a las seis de la tarde que cierran las casillas se hace el conteo de voto, se llenan las actas, mismas que se llevan a las oficinas distritales donde se digitalizan y la información que contienen se sistematiza en la base de datos y eso es el PREP.

Por su parte los conteos rápidos lo que hacen es seleccionar una muestra aleatoria representativa ya sea de la jefatura de Gobierno o de cada una de las 16 alcaldías. A partir de esa muestra se seleccionan las actas que corresponden a la elección y con eso se hace una estimación estadística. Lo que van a revelar estos conteos a media noche es cuáles son los resultados estimados con un margen de error, con lo que se podrá dar un buen panorama de los resultados.

Explicó que los resultados del PREP se empieza a dar a conocer a las ocho de la noche, es decir, dos horas después de que se cierran las casillas y la información se irá actualizando cada 20 minutos hasta el lunes a las 8 de la noche cuando se cierra con las actas que hayan llegado.

En el caso del conteo rápido, se tiene por un lado el de la jefatura de Gobierno que lo hará el INE y lo mandará al IECM para que lo difunda, entre las 10 y 11 de la noche del 2 de junio. Por otro lado, el Comité Técnico Especialista local hará el conteo rápido de las 16 alcaldías de la capital del país y se espera tener los resultados a la medianoche del día de la elección.

Informó que las encuestas de salidas las pueden hacer organizaciones privadas y consiste en preguntarle a la gente cuando sale de votar, por quién votó, aunque estos resultados no son oficiales.

Dijo que los resultados definitivos serán los que arrojen los cómputos distritales que se estima terminen el martes o miércoles posteriores a la elección. Mencionó que los partidos políticos tienen el derecho de impugnar los resultados finales.